

Sesión Ordinaria del 1 de febrero de 2023.

POSICIONAMIENTO DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL SOBRE SU AGENDA LEGISLATIVA PARA EL SEGUNDO PERÍODO ORDINARIO DEL SEGUNDO AÑO DE TRABAJO DE LA LXIII LEGISLATURA

(Presenta la diputada María Sagrario Montaña Palomares).

Gracias, Presidenta.

Buenos días, compañeras diputadas y compañeros diputados, medios de comunicación, personal jurídico y administrativo de este Congreso y a los ciudadanos que amablemente nos escuchan a través de las diversas plataformas digitales.

Iniciamos un período de trabajo legislativo, reafirmando el compromiso con los ciudadanos y las ciudadanas sonorenses de trabajar por y para ellos.

En los anteriores períodos, hemos trabajado presentando y sacando adelante iniciativas que generen un cambio, un impacto en la vida de los ciudadanos, y es muy importante que sigamos por ese camino, compañeros. Tenemos tiempo y tenemos la voluntad.

La agenda de Acción Nacional está encaminada a trabajar en temas con un marcado sentido social, por la aplicación objetiva de los recursos, con más transparencia, más y mejores oportunidades laborales, educativas, de desarrollo y de calidad de vida para grupos vulnerables, y también en la protección del medio ambiente.

No debemos olvidar los retos que significaron para las familias sonorenses los años 2020, 2021 y 2022. Aún al día de hoy, podemos ver una paulatina recuperación económica que se ve gravemente afectada en los hogares por la inflación en la canasta básica.

El Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional reitera su compromiso en las calles, en contacto directo con el ciudadano, escuchándolos y recabando sus peticiones y las necesidades de primera mano.

Cada vez que tenemos una reunión vecinal, un recorrido por colonias o una visita a nuestros representados, recibimos sus preocupaciones, de las cuales predomina la seguridad, y nos preguntan ¿qué está pasando en Sonora? Nos cuentan cuando podían dejar salir a sus hijos a jugar a las calles. Ahora hasta los niños están en riesgo, debido a la inseguridad que aqueja nuestro estado.

Otras de las grandes preocupaciones es la de los servicios públicos, y la preocupación es: “ya viene la temporada de lluvias”. Esa frase, en muchas colonias y en muchos municipios, significan calles llenas de tierra, drenajes colapsados que representan un gran riesgo para

la salud, y esto lo presentan año con año.

Por supuesto que los ciudadanos piden una solución. También nos recuerdan que no tienen médico, que no tienen un centro de salud, que no hay medicamentos en los dispensarios; es más, ni siquiera cuentan con un centro de salud, mucho menos con un hospital. Comunidades donde los niños recorren kilómetros de terracería para llegar a la escuela, jóvenes con una discapacidad que no tienen un empleo, que no tienen una oportunidad y que no ven un mejor futuro.

La accesibilidad, la infraestructura verde, la salud, la educación, la recuperación económica, la restauración de las escuelas, la protección al medio ambiente, el aumento en el número de los hospitales y centros de salud, la creación de nuevos empleos y la seguridad, son temas que importan al ciudadano, y que deben marcarnos una guía de trabajo.

Entendemos que las necesidades son muchas y que debemos de trabajar por mantener a nuestro estado a la vanguardia, y es muy importante una mano dura y un puño fuerte para que el recurso del estado, de los municipios, llegue verdaderamente a los contribuyentes y cubra sus necesidades, las áreas de más importancia en el estado, y que se destine a proyectos que nos impulsen al progreso.

La causa, compañeros, es común, y debe ser el bienestar del ciudadano y la grandeza de nuestro estado. Es por ello que debemos seguir trabajando, proponiendo y concretando iniciativas sociales, ciudadanas e innovadoras en este tiempo que nos queda al servicio del ciudadano desde el Congreso del Estado.

Todavía hay tiempo, compañeros: Todavía estamos a tiempo de hacer de esta Legislatura una legislatura histórica en Sonora, pero histórica por su entrega, histórica por el acercamiento a las necesidades de los ciudadanos, histórica por su trabajo y por hacerle frente a los retos que tenemos por delante. Sobre todo, tenemos tiempo de ser todavía un juez objetivo del Poder Ejecutivo y de su desempeño.

Estoy segura de que los mejores debates están por venir, de que nos espera un período lleno de retos y de trabajo, que contará con la entrega de todos los diputados y diputadas que integramos esta Legislatura. Sabemos que estamos aquí, que no se nos olvide, por el ciudadano y para el ciudadano, y que estamos también aquí por Sonora y para Sonora.

“Por una patria ordenada y generosa, y una vida mejor y más digna para todos”

Las diputadas y diputado integrantes del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional en la LXIII Legislatura: diputado José Armando Gutiérrez Jiménez, diputada Alejandra López Noriega, y su servidora, diputada Sagrario Montaña.